



Lucien Bégule Maître Verrier à travers ses vitraux et ses maquettes.

Thierry Philip

Maire du 3^e arrondissement de Lyon

Conseiller général du Rhône

et

Jérôme Maleski

Conseiller municipal de Lyon délégué pour le 3^e

à la Culture, aux Evénements, et l'Animation des Quartiers

ont le plaisir de vous convier au vernissage de l'exposition

Lucien Bégule et l'Art Nouveau

Suivi d'une conférence par Thierry Wagner

Association pour la Conservation des Vitraux Bégule

le mercredi 8 octobre à 18h30

Exposition du 6 au 18 octobre 2014

Mairie du 3^e arrondissement - salle d'exposition